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Протокол №77 
Очередного очного общего собрания членов  

Жилищно-строительного кооператива "Дарьин"(далее- "ЖСК Дарьин") 
ОГРН 1027739604408 

 
г. Москва          «05» апреля 2025 г. 

 
Дата проведения: 05 апреля 2025 года 
Время начала собрания: 11 часов 00 мин. 
Время окончания собрания: 13 часов 05 мин. 
Место проведения собрания: г. Москва, Дмитровское шоссе, д.171 
Форма проведения собрания: очное голосование 
Инициатор собрания: Правление ЖСК «Дарьин» 
 

Собрание проводилось по инициативе Правления ЖСК «Дарьин». Общее количество 
членов ЖСК «Дарьин», правомочных участвовать в общем собрании – 80. В голосовании 
приняли участие члены ЖСК «Дарьин». Общее количество голосов членов ЖСК «Дарьин»– 
100%. По месту проведения собрания явились 34 члена ЖСК «Дарьин», обладающих 42,5% 
от общего числа голосов членов ЖСК «Дарьин». Список лиц, зарегистрированных для 
участия в собрании, прилагается (Приложение 1). Необходимый кворум общего собрания 
отсутствует. Общее собрание не правомочно принимать решения по вопросам повестки дня. 
Голосование по вопросам повестки дня не проводилось. Решения по вопросам повестки дня 
считаются непринятыми. 

 
Присутствовавшие на собрании члены ЖСК «Дарьин» посчитали необходимым 

обсудить без принятия решений по вопросам повестки дня некоторые текущие вопросы.  
 
От Бруя А.Г. поступил вопрос составе затрат на ремонт водопроводной сети, вошедших 

в график планово-профилактического ремонта с учетом ранее собранных целевых взносов 
на ремонт колодцев, Бруй А.Г. попросил разграничить, какие работы производятся за счет 
целевых взносов, а какие – за счет текущей сметы. 

Иваницкая И.В. напомнила, что общим собранием от 21.10.2023 г. был установлен 
целевой взнос на ремонт водопроводных колодцев. Не все жители сдали целевой взнос. На 
собранные средства были отремонтированы 17 колодцев из 20 запланированных. Решением 
Бутырского районного суда решения общего собрания от 21.10.2023 г. признаны 
недействительными. Хоть решение суда еще не вступило в законную силу, председатель 
считает, что вопрос целевого взноса надо повторно проголосовать на общем собрании, 
особенно с учетом того, что деньги уже были собраны и ремонт произведен. Вопрос 
повторного утверждения целевого взноса был включен также в несостоявшееся общее 
собрание членов ЖСК №76. И собрание №76, и нынешнее собрание не состоялись из-за 
отсутствия кворума, вопрос по целевым взносам остался открытым. Иваницкая И.В. также 
пояснила, что из-за недостаточности собранный целевых взносов и платежей ремонтные 
работы по восстановлению водопроводной сети включены в график планово-
профилактических работ на 2025 год с ориентировочной суммой затрат в 600 000 рублей. 
Ремонт колодцев надо завершить. Назначение еще одного целевого взноса может привести 
к затягиванию сбора средств, и к затягиванию сроков выполнения работ. Поэтому данные 






